



## Actividades para mañana, Día Mundial de la Diabetes

**OLIVA DE LA FRONTERA**

**■■■ PATRICIA MIRANDA**

La Asociación Cultural de Diabéticos de Oliva de la Frontera celebrará el Día Mundial de la Diabetes con diversas actividades y actos que darán comienzo mañana y durarán hasta el domingo 18. Para concientiar a la población, el miércoles se

repartirán adhesivos con el logo de la asociación y por la tarde, a partir de las 18.30 horas, se leerá el manifiesto del Día Mundial de la Diabetes en la puerta del ayuntamiento y a continuación se procederá al alumbrado azul de la fachada del edificio. El viernes tendrá lugar una charla sobre 'Problemas en la visión' a cargo de la farmacéutica Nuria Fuentes, a las 19.00 horas en la Casa de la Cultural. Como cada año, el sábado, la Asociación viajará a Villafanca de los Barros para asistir al X Congreso de Personas con Diabetes de Extremadura. Ya por último, el domingo, a partir de las 10.30 horas, desde la Plaza de España, participará la II Caminata por la Diabetes.